



FOTO: MARKUS TSCHOPP



Salzburger Nockerln

Tina Laske



◀ **Messeleiter Wilfried Antlinger unterstützte Elvis-Impersonator Rusty auf der Bühne.**

▲ **Markus Meindl schätzt das Leder: „Es hat sich seit Jahrhunderten als zuverlässig erwiesen.“**

Großer Ansturm: 270 Aussteller auf Tracht & Country

Leder und Linie: Tradition bewährt sich

Tradition zahlt sich aus, das beweist die Firma Lanz. Seit 1922 setzt das Trachten-Unternehmen, das ausschließlich in Salzburg produziert, auf klassische Linien, hochwertige Materialien und Verarbeitung. „Wir variieren in den Farben, aber der Schnitt bleibt immer gleich. Klassik bewährt sich, und der Erfolg gibt uns recht“, betont Niki Lanz.

Auf eine noch längere Geschichte kann Markus Meindl zurückgreifen. Seit 1683 bietet das Unternehmen mit Sitz in Kirchanschöring Tradition in Leder. „Das Produkt steht im Vordergrund! Es hat sich seit Jahrhunderten als wertvoll, zuverlässig und hoch emotional erwiesen. Heute gibt es nur noch wenige Spezialisten, die sich auf die richtige althergebrachte Be- und Verarbeitung hochwertigen Leders verstehen.“

Ihr 25-jähriges Jubiläum feiert heuer die Firma Mothwurf. Die Kollektion für den nächsten Winter trägt den anmutenden Namen Serenissima. „Unsere Linie ist feminin-elegant und dabei bleiben wir auch“, verriet Stefanie Schramke auf der „Tracht & Country“ im Messezentrum. Und Luis Trenker erklimmt seit 17 Jahren den Modegipfel. „Wir präsentieren auf der Messe unsere neue Outdoor Kollektion. Knickerbocker aus Loden trifft auf

Softshell-Jacken“, verrät Michi Klemra.

In den Kinderschuh steckt noch die Trachtenagentur „Münchner Manufaktur“ von Maximilian Oberbigger und Martin Scholz, deshalb setzt sie auch auf einen Mann mit Erfahrung: Kein Geringerer als der Salzburger Couturier Andreas Enzenhofer designte die erste Kollektion. In seiner gewohnt edlen Ausführung und mit viel Liebe zum Detail vereint er alpenländische Tradition und Moderne.



Couturier Andreas Enzenhofer



Erfolgreich: Theresa und Niki Lanz



Reinhard, Liane & Lorenz Forstenlechner



Loden: Michi Klemra mit Meike Becker